



## Kinderzeichnungen zum Schulanfang

Am 21. August haben in Volketswil 421 Kinder zum ersten Mal den Kindergarten oder die 1. Primarklasse besucht. Damit die Schülerinnen und Schüler sicher in ihrer Klasse ankommen, gilt es im Strassenverkehr besonders achtsam zu sein. Mit Zeichnungen und Info-Broschüren machen in Volketswil Kinder, Eltern und die Polizei darauf aufmerksam.

Zum Start des neuen Schuljahres gehen im Kanton Zürich rund 32'000 Kinder neu in den Kindergarten oder in die 1. Primarklasse. Für viele beginnt damit ein neuer Lebensabschnitt. Zum ersten Mal sind sie nun allein auf dem Schulweg unterwegs. Kinder können Geschwindigkeit und Distanz noch nicht richtig einschätzen. Aus diesem Grund mahnt die Verkehrskampagne «Stoppen für Schulkinder» die Verkehrsteilnehmenden zu Geduld und besonderer Vorsicht.



Verteilt zum Schulanfang bei der Bushaltestelle In der Höh Zeichnungen und Info-Broschüren: Kindergärtlerin Hayliee und Erstklässler Nevio zusammen mit den Gemeindepolizisten A. Keller (links) und R. Hunziker. Bild: Beatrice Zogg

### Schulanfangsaktion findet drei Mal statt

In Volketswil machen jeweils Kinder aus dem Kindergarten und der ersten Klasse zusammen mit der Gemeindepolizei Volketswil auf den Schulanfang aufmerksam. So verteilten der sechsjährige Nevio und die fünfjährige Hayliee am Mittwoch, 23. August, bei der Bushaltestelle In der Höh an Autofahrerinnen und Autofahrern Kinderzeichnungen und Info-Broschüren der nationalen Schulwegkampagne. Der Erstklässler und die Kindergärtlerin waren mit Begeisterung bei der Sache und staunten nicht schlecht, als die beiden Gemeindepolizisten A. Keller und R. Hunziker ein Auto nach dem anderen herausloteten, damit die Kinder – zusammen mit je einem Elternteil – die

Zeichnung und das Info-Material übergeben konnten. Vielleicht melden sich ja nächstes Jahr wieder mehr Eltern und Kinder aus dem Süden der Gemeinde an, um möglichst viele Verkehrsteilnehmende sensibilisieren zu können.

Die Schulanfangsaktion wurde an diesem Mittwoch beim Parkplatz Wallberg wiederholt, am Mittwoch, 6. September, findet sie an der Bushaltestelle Bodenacher in Kindhausen ihren Abschluss.

### **Immer ganz anhalten**

Die Aktion ruft Fahrzeuglenkerinnen und -lenker in Erinnerung, dass sich Kinder im Strassenverkehr oft überraschend verhalten und noch Lernende im Verkehr sind. Besonders wichtig ist das konsequente und vollständige Anhalten am Fussgängerstreifen. Denn Kinder lernen von der Polizei, erst die Strasse zu passieren, wenn die Räder stillstehen. Auf das Geben von Handzeichen ist zudem zu verzichten. Denn wenn ein Kind dem Handzeichen vertraut, achtet es nicht mehr auf den übrigen Verkehr.

Kinder sollten ferner nicht mit dem Elterntaxi zur Schule gefahren werden. Für die jüngsten Verkehrsteilnehmenden ist der Schulweg ein wichtiger Faktor ihrer sozialen Entwicklung. Zudem müssen sie lernen, sich im Verkehr richtig zu verhalten.

Schulpflege Volketswil; Auskünfte: Yves Krismer, Schulpräsident, T 079 546 87 85,  
e-mail: [yves.krismer@volketswil.schule](mailto:yves.krismer@volketswil.schule)